
manolo zurdo
PRESIDENTE DE LA PEÑA

De momento no ha aparecido ningún nuevo valor 
que destaque en alguna actividad.

¿Qué pasó con el Gobernador?
No contesta

Próximos proyectos: cine club, festival taurino con 
altas figuras, ampliar biblioteca, etc....

¿Nombre completo y profesión? 
Manuel Zurdo Carrillo, edad 50 años; 
Funcionario del Ministerio del Inte
rior.
A.- ¿Cómo surgió el crear ia Peña? 
MZ.-Para organizar y fomentar actos 
de tipo cultural, social, taurino sin 
motivaciones lucrativas, para estimu
lar y ayudar a los nuevos valores que 
en estas actividades destaquen en 
nuestra localidad.
A.- ¿Cómo estimula los nuevos va
lores de esta localidad?
MZ.-De momento no ha aparecido 
nadie que destaque en alguna activi
dad, si apareciera alguno, se le apo
yaría y trataría de ayudársele para 
que siguiera adelante y fomentar su 
producción; como, por ejemplo, las 
majorettes.
A.- ¿Con cuántos socios empezó la 
Peña?
MZ.-Es relativo según las primeras 
reuniones treinta, esto ha ido avan
zando.
A.- ¿Socios actuales?
MZ.-Actualmente 550.
A.- ¿Cuántos han abandonado? 
MZ.-No tiene la mayor importancia 
ya que ha sido m ínimo el número de 
abandonos, han venido más que se 
han marchado.
A.- ¿Cómo se llega a Presidente de 
la Peña?
MZ.-En Asamblea General, f u i  elegi
do vocal, después por votación los 
vocales me eligieron como Presiden
te.
A.- ¿Número de Directivos? 
MZ.-Doce; hay tres departamentos; 
Cultural (4), Deportivo (4) y Taurino 
(4).
A. - ¿Le ha causado algún enemigo? 
MZ.-Ninguno. S í algún conflicto.
A. - ¿Proyectos para las Majorettes? 
MZ.- Equiparles mejor y prepararles 
para las actuaciones. .
A.- ¿Qué ocurre con el Grupo de 
Teatro?
MZ.-Según ellos si no actuaban en la

pista no actuaban en ninguna parte 
y como no hubo acuerdo con el 

Club, ya que no pudo ser, se separa
ron.

A.- ¿Habéis pensado hacer algo en 
común con el Club?
MZ.-SÍ, la cena. Actualmente las co
sas con el Club han mejorado, ya que 
el único perjudicado es el pueblo; se 
acordó en una reunión entre Club, 
Peña y Alcalde el llegar a este acuer
do.

A.- ¿Porqué alquilan el escenario a 
los propios socios?
MZ.- Cuando una persona se sale de 
la Peña, en este caso, deja de ser so
cio automáticamente, si después vie
ne pidiendo algo hay que cobrarle 
un alquiler porque ya no es socio.

A.- ¿Qué pasa con el equipo de so
nido?
M Z.: EI equipo de sonido lo compro 
la Peña, lo único que pertenece al 
teatro son los focos y las luces.

A.- ¿Entonces la Peña solo apoya a 
los que están dentro?
M Z.-No; la Peña apoya la cultura 
dentro y fuera de ella.

A .- ¿Se le ha ayudado a l Grupo de 
Teatro?
M Z.-No tenemos ningún presupues
to anual, ya que los gastos son con 
arreglo a la recaudación y a los so
cios mayores Jes cobramos una cuo
ta mínima.

A.- ¿Proyectospara el futuro?
MZ.-Crear un cine-club en 1985; ya 
está concedido pero falta encontrar 
el local.
Crear un festival taurino con altas 
figuras.

Hacer un festival con cuatro o cin
co grupos profesionales.
Am pliar la Biblioteca con 400 libros 
más.
Equipación tota l de la Banda y Ma
jorettes.

Manuel Zurdo, Presidente de la Peña Bayuela.

Hacer excursiones, y 
Maratón local.

A.- ¿Proyectospara las fiestas?
MZ.-Deporte, tiro al plato, tiro al 
blanco, carrera ciclista y por último  
el maratón local.

A .- ¿Porqué no colaboran con la co
misión de festejos?
MZ.-Nosotros si colaboramos ya que 
nos mandaron elegir un vocal, éste 
fue elegido, y no fue avisado de nada 
por la comisión, al final acabó re ti
rándose.

A.- ¿Se les informa a todos los so
cios de los proyectos y la econo
mía de la Peña?
MZ.-Sí, se les informa al fina l de tem
porada de todos los problemas, acti
vidades realizadas, y  economía, todo 
ello en una Asamblea Genera!, pero

como suele ocurrir, va poca gente, ya 
que se quiere todo pero colaborar 
nada; también se les entrega una car
ta pero esta tarda más en llegar ya 
que es entregada en mano por el pro
pio Presidente.

A.- ¿Cuántos años lleva de Presi
dente?
MZ.- Dos años.
A.- ¿Qué paso con el Gobernador? 
M Z.-No contesta.

A.- ¿Opinión personal de la revista? 
MZ.-Buena. Siempre que las cosas es
critas se ajusten a la realidad. Todas 
las cosas que se hagan en favor del 
pueblo me parecen bien y mientras 
no existan favoritismos n i despre
cios.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aguasal. N.º 2, 1/9/1985.


